
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

10 月 18 日(水)12：30 10 月 25 日(水) １１月１日(水) １１月８日(水)12：30 

イニシエーションスピーチ 

第１回役員選考指名委員会 

（12：00～） 

IAC 例会(17:00) 

例会日変更（14 日へ振替） 休会(定款 7-1) 

幸福例会 会員表彰 

第５回理事会（例会後） 

IAC 例会(17：00) 

 

第 2836 回例会報告 10 月 4 日 (水)雨 N o .12 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場委員長 近藤尊敬 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

   今週に入り、急に朝夕が肌寒く感

じるようになりました。一日の寒暖差

が 7～8℃を超えると鼻水が出たりク

シャミや咳が出たりと「寒暖差疲労」

と言って、体調に影響が出やすくなり

ます。ご自愛ください。 

 この時期の美しいものと言えば、

「虫の音」です。「あれマツムシが鳴 

いている」から始まる唱歌「虫のこえ」は「日本の歌百

選」に選ばれる国民に親しまれている歌の一つです。 

セミの鳴き声で夏の到来を実感する人がいるように、

涼しくなってきた頃には、夜の虫の音を耳にして秋の深

まりを感じるという人も多いでしょう。 

歌にあるマツムシ以外にもコオロギやキリギリス、ス

ズムシなどがこの季節に鳴きます。「万葉集」にコオロ

ギを詠んだ歌が七首残されているそうで、このことか

ら、すでに奈良時代には虫の音を愛でる文化が存在して

いたようです。 

平安時代になると虫の音を楽しむことを「虫聞き」と

呼び、平安貴族の嗜みの一つとされました。その後、江

戸時代には庶民にも「虫聞き」が広がり、江戸の町では

虫を売り歩く「虫売り」が商売として成り立つほど「虫

聞き」が流行します。そして、卵を温めて促成飼育で孵

化させ、野生のスズムシよりも早く成虫に育てて高値で

売り出す業者もあったそうです。今も昔も季節感を先取

りする「トレンド」は変わらないのですね。 

「虫聞き」は虫が鳴いているときはもちろんですが、

「鳴かない時の静寂もまた心地よい」と楽しまれまし

た。これも日本ならではの情緒ではないでしょうか。 

このように、虫の音は昔から日本では風情があるもの

とされてきましたが、西洋人にはノイズ（雑音）と認識

することも多いそうです。脳科学の分野から見ると、虫

の音を西洋人は右脳で処理するのに対し、日本人は言葉

をつかさどる左脳で処理するためだそうです。そして、

虫の音だけでなく、波や風、川のせせらぎ、雨音などと

言った自然の音も日本人は左脳で聞いていると言われ

ています。 

この秋の夜長、過ぎ去りゆく猛暑の日々を思い、美しい

月を眺めながら、虫の音を愛でてはいかがでしょうか。 

♪「虫のこえ」♪ 

あれ マツムシが鳴いている 

ちんちろ ちんちろ ちんちろりん 

あれ スズムシも鳴き出した 

りんりんりんりん りいんりん 

秋の夜長を 鳴き通す 

ああ おもしろい虫のこえ 

 

きりきりきりきり コオロギや 

がちゃがちゃがちゃがちゃ クツワムシ 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数 56 名 前々回修正 9 月 13 日    

出 席 

会 員 数 

43 名 出 席 

会 員 数 

    39 名 

(内免除 4 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 4 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率   82.69％ 修正出席率 84.31％ 

 
今週のメークアップ 足立三千夫（IAC）高桑宏幸（D2760）山本敏裕・石黒港（B.D） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あとからウマオイ おいついて 

ちょんちょんちょんちょん すいっちょん 

秋の夜長を 鳴き通す 

ああ おもしろい虫のこえ 

 

 

 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 

◆2023-24 年度第 4 回理事会議報告 

開催日時：2023 年 10 月 4日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項  

(1) 第１回ロータリー・フードフェスティバル日程へ変

更について→別途記載 

 (2) 創立 60 周年 中間決算について      

議    題         

(1)  秋の家族会修正予算について→マイクロバスを大型

バス（運転手付き）へ変更 

(2)  夜間例会予算案について→承認 詳細別途記載 

(3) クリスマス家族会予算について→承認 後日詳細配

布します。 

 

◆行事予定 

11 月  1 日(水) 休会（定款 7-1） 

11 月  8 日(水) 幸福例会 会員表彰  第５回理事会 

11 月 15 日(水) 例会日変更（16 日に振替） 

11 月 16 日(木) 夜間例会 カフェサルーテ 18：00 点鐘 

11 月 22 日(水) 休会（定款 7-1） 

11 月 29 日(水) クラブ・アッセンブリー 地区大会報告 

 

◆地区・分区・委員会行事予定 

10 月 17 日(火)西尾張分区ゴルフ競技会 

10 月 21 日(土)新会員オリエンテーション（クラブ奉仕） 

10 月 24 日(火)地区女性の集いパートⅡ 

11 月 11 日(土)12 日(日) 地区大会 

11 月 17 日(金)第２回西尾張分区会長幹事会 

11 月 29 日(水)第２回役員選考指名委員会（12：00～） 

 

◆10 月のロータリーレートは１＄＝149 円 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 
永井 素晴らしい中秋の名月を愛でることができた喜び 

新井 永井会長、小島副会長、先日はありがとうございま

した 

加藤(太) 岡田さんいつもありがとうございます。感謝。 

大宮 永井会長、小島副会長、金森幹事、ありがとうござ

いました。 

入山 吉川さん、労災に関する相談へのご対応有難うござい

ました 

真野  先日は永井会長、小島副会長有難うございました。

次年度の楽しみが増えました。 

水野 永井会長、小島副会長先日はありがとうございまし

た。 

近藤(尊) 永井会長、小島副会長先日はお世話になりまし

た。 

入山 差出人名の無い封筒が届きました。中身は先月の   

旅行先、石垣島で落としたネームタグ。有難うござ

いました。 

塚本 在籍 50 年の表彰をいただいて 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました。在

籍 50年おめでとうございます。) 
渡邉 出席表彰をいただいて 

成田・足立・大宮・水野 例会欠席のお詫び 

池田・岡田・浅井 業務多忙早退のお詫び 

永井・小島・金森・入山・水野・近藤(尊) 卓上花

をいただいて 

 

 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなり たい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            
報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

8 日生まれ 大宮隆志 

本日はお誕生日のお祝いをいただきまして、ありがとう

ございます。 

今月 8 日で、48 歳になります。4 回目の年男です。 

私が、生まれ変わったらなってみたい職業は、「アメリ

カ合衆国大統領」です。 

何故かと言いますと、なんだかんだいって、今も、世界

で一番影響力を持っているからです。 

例えば、現在起こっているウクライナ戦争にしても、対

中国政策にしても、世界の環境問題にしても、アメリカ

の大統領の一言で、だいたいのことが、どうにでもなっ

てしまいます。 

私は、昔から、世間で起こっている出来事や世界情勢に

人一倍興味があり、それらについて考えることが好きで

した。 

千代田中学校２年生の時には、担任の先生と政治の話を

して、論破して泣かせてしまったこともありました。 

このような変わり者の少年だった私は、政治家になって

世の中を良い方に変えていきたいと密かに考えたこと

もありましたが、残念ながら、政治家になれる程の強い

精神力を私は持ち合わせておらず、とうの昔に断念しま

した。 

ですので、生まれ変わったら、鋼のような強いメンタリ

ティーを持ったアメリカ人になり、アメリカ合衆国大統

領という職業に就いてみたいです。 

アメリカの大統領として世界のトップに立ち、そこから

見える景色はどんなものなのか、一度、見てみたいです。 

・・・こんな妄想を抱きつつも、まずは、現実に立ち戻

って、ロータリークラブの活動で私ができることを一つ

一つ地道にやっていきたいと思います。 

 

12 日生まれ 鵜飼博信 

今年で６３才になります。働き方改革で時間に 

ゆとりを持つように心掛けております。 

振り返りますと、家業の仕事を継ぐのだと言い 

聞かされ、今に至っております。勉強は得意で 

なく、コツコツやることも出来ず、人付き合いも 

うまくなく、他の職業を考えた事もなかったです。 

今まで学生時代から就職して会社に入るまで、 

生家から出たことがなく、生まれ変わるなら 

多くの才能を持ち、国内に限らず世界を駆け 

回る実業家になってみたいです。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

14 日生まれ 服部孝徳 

10 月 14 日には 60 歳 還暦を迎えることになります。子

供の頃から家業を継ぐという 

ことに漠然とした中で確信に変わり今日まで今の仕事を

続けてきました。 

若造がと相手にされず、思うようにことが進まず取りこぼ

した仕事も数知れず・・・ 

もし、生まれ変わったら今度は家業とは違う職業の家に生

まれたいなと。 

運よく大富豪の家に生まれ、仕事は人に任せて気楽な毎日

を送り、自分の好きなことを仕事としてやれる職業につけ

たらいうことなしです。 

 

20 日生まれ 近藤尊敬 

20 日で 47 歳になります。 

まだまだ志半ばで他の職業を考えたことはありませんが、

折角の機会をいただきましたので色々考えました。 

勿論、好きなことを生業とするのが理想ではあります。し

かし、自分が生まれた家庭環境、進んだ進路によって、あ

る程度定められた職業を選んでいるのが現状であって、生

きていきくため、生活していくため、歴史を守るためと選

択した結果現在に至っている方が多数ではないかとも考

えます。 

今回、調べた結果、厚生労働省の外郭団体であります、労

働政策研究研修機構が出しております、職業名索引では、

2011 年改訂版で 17,209 の職業名称があるようです。 

その中から考えようと思いましたが、思い直しまして、生

まれ変わっても今の職業を選択できるよう、これからも精

進し、神様が同じ道を歩んでいくことをお許しいただける

ようお願いしたいと思います。 

 

30 日生まれ 新井仁志 

野球をはじめ、サッカー、バスケ、バレー、テニス、そし

てゴルフと、昔から球技か大好きなのでスポーツ選手には

今でも憧れはあります。 

大谷翔平選手とまでは言わないまでも 30 代後半まで活躍

できるプロスポーツ選手になれることが確実ならなって

みたいですが、現実的には、いまの仕事もう一度選択する

ような気がします。 

ただ、社会に出てから３０年、ここまでたどり着くまで随

分遠回りしたような気がします。遊んでばかりの若い頃、

もう少し勉強すれば良かった。 

生まれ変わったら文転せず、理系で金融工学を学んでから

社会に飛び出てみたいと思います。 

 

 

        
 

 

 

 

◇◇夜間例会のご案内◇◇ 

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 
ボジョレーヌーボー解禁日に会員相互の親睦を深める

ため夜間例会を開催したいと思います。  

日時：2023 年 11 月 16 日木曜日 点鐘 18：00  

場所：カフェサルーテ※     

 稲沢市大塚北 9 番 58 号  

 ℡ 22-0300    

※オーナー鵜居茂樹氏 社団法人日本ソムリエ協会認

定ソムリエ     

登録料：\8,000.-   

     
     

    

 

 

 

◇◇第 1 回ﾛｰﾀﾘｰ･ﾌｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ(RFF)日程変更のご

報告とお詫び◇◇ 
地区より第１回ロータリーフードフェスティバルの日

程変更について以下の通り文書が届きましたのでご案

内します。 

 

 

日頃よりロータリー活動にご尽力いただき感謝申し上

げます。 

来年４月２０・２１日（土・日）に予定しておりました

第 1 回ロータリー・フードフェスティバル（以 

下 RFF）に付きまして日程変更のご報告とお詫びを申し

上げます。 

当日は国際ロータリー第 2760 地区を含め３団体から使

用申し込みがあり、栄エンゼル広場、エディオン 

広場を管理する名古屋市中土木事務所での協議の結果、

当日は他の団体が使用すること、国際ロータリー 

第 2760 地区は代替日として５月１１・１２日（土・日）

とすることが決定されました。 

名古屋市の最終決定が使用前年９月となるため当地区

の年間予定と相違が発生し、クラブ例会をＲＦＦ会 

場で当日予定されていたクラブも多々あり、ご迷惑をお

かけすることになりお詫び申し上げます。クラブ例 

会予定の変更が可能なクラブにおかれましては調整い

ただきたくよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 



                                   

 

 

 

 

 

お申込みは上記ちらしの QR コードからお申込みください。 


